

## Programme des expositions universelles

Le Bureau international des expositions (B.I.E.) a pris acte de la proposition de l'Australie demandant qu'une exposition internationale universelle se tienne en 1988 en commémoration du bicentenaire de la découverte de l'Australie. M. Patrick Reid, directeur général du Bureau des affaires publiques du Ministère, a été élu à l'unanimité à la présidence du B.I.E. pour deux ans.

Les activités du Programme des expositions universelles (programme du Ministère) ont été mises en veilleuse dans l'attente d'une invitation officielle à participer à l'exposition internationale universelle qui doit se tenir dans la région de Los Angeles en 1981 et à une exposition internationale spéciale sur l'énergie devant avoir lieu à Knoxville, au Tennessee, en 1982. Le gouvernement des États-Unis est censé transmettre officiellement ces invitations au Canada au début de 1978.

---

## Service de presse

Le chef du Service de presse sert de porte-parole officiel du Ministère et du Ministre. C'est lui qui expose, en effet, la position officielle du pays sur les questions de politique étrangère. Non seulement il répond aux questions des journalistes et assume la responsabilité des relations quotidiennes du Ministère avec la presse, mais il prépare aussi les conférences de presses générales du ministre au Canada et à l'étranger ainsi que les séances d'information sur des sujets complexes. Au nom du Ministre et du Ministère, le Service de presse publie les communiqués qui renferment les déclarations officielles du Ministère, les discours du secrétaire d'État, ainsi que diverses catégories de textes, dont ceux qui exposent la position du pays sur les affaires internationales.

Le Service de presse prête son concours aux journalistes canadiens chargés de réaliser des reportages à l'étranger. Il prend également les dispositions qui s'imposent pour que des journalistes accompagnent le Ministre lors de ses visites à l'étranger ou à l'occasion de conférences internationales. En outre, de concert avec les autres directions, il organise le programme du corps de journalistes attachés aux dirigeants étrangers en visite officielle au Canada, (accréditation, dispositions permettant d'assister aux principaux événements, organisation de rencontres avec les autorités fédérales et provinciales, etc.). Enfin, tirant ses informations des principaux journaux et moyens d'information électroniques canadiens, le Service rédige également un résumé de l'actualité et des questions nationales et internationales qui intéressent le Ministère.